

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 23 de Mayo de 2014.

La recuperación de Txingudi cuenta con el apoyo de las instituciones vascas

- GALERA HA PRESIDIDO EN EL PARQUE ECOLÓGICO DE PLAIAUNDI LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL PLAN ESPECIAL DE TXINGUDI, EN LA QUE SE HA ABORDADO EL PROYECTO DE CONVENIO PARA RESTAURAR Y CONSERVAR EL UNO DE LOS HUMEDALES MÁS IMPORTANTES DE EUSKADI

- EFE
- IRUN

23 mayo 2014 17:56

El Gobierno Vasco ha presentado hoy su propuesta para la restauración de las marismas de la bahía de Txingudi, que ha sido acogida "muy favorablemente" por la Diputación de Gipuzkoa y los ayuntamientos de Irun y Hondarribia, según ha señalado el viceconsejero de Medio Ambiente, Josean Galera. Según informa en una nota el Ejecutivo autonómico, Galera ha presidido en el Parque Ecológico de Plaiaundi la reunión de la Comisión de Seguimiento del Plan Especial de Txingudi, en la que se ha abordado el proyecto de convenio para restaurar y conservar el uno de los humedales más importantes de Euskadi.

El planteamiento del Gobierno Vasco se basa en una concepción transfronteriza que analice las alternativas existentes para poder reubicar las instalaciones deportivas de Plaiaundi y diseñe el procedimiento administrativo y su calendario.

También sugiere los criterios para la realización de un plan de usos que incluya un estudio sobre las posibilidades de mejora o ampliación de las marismas de Plaiaundi y Jaizubia y sus conexiones peatonales y ciclistas.

En el encuentro, también se ha tratado la redacción de un plan director con las alternativas de ejecución y coste de cada intervención, "con la necesidad de formular un marco de actuación integrado" incluyendo lo relativo a la financiación, especialmente del traslado de la zona deportiva.

La recuperación de Txingudi cuenta con el apoyo de las instituciones vascas

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko maiatza(r)en 23-(e)an 18:35etan -

El consejero de Medio Ambiente ha dejado claro que el diagnóstico presentado en la reunión de hoy está abierto a debate y actualizaciones con las que se podrá elaborar versiones posteriores, de ahí que se haya abierto un plazo para entregar aportaciones hasta el 20 de junio.

"Con el consenso de las instituciones, Txingudi tiene ante sí un prometedor desarrollo y creo que vamos en el buen camino", ha dicho Galera, quien ha subrayado que "se trata de centrar esfuerzos para conseguir que esta riqueza del patrimonio natural vasco se conserve en las mejores condiciones".